

## ■ CASTETS-EN-DORTHE

# BATEAU. Frédéric Milon réalise son rêve



Frédéric Milon avec son ouvrier devant le bateau.

« A part l'aménagement intérieur, nous allons construire le bateau artisanalement pour un client Toulousain qui veut du sur-mesure ». Frédéric Milon a jeté l'ancre à Castets depuis quelque temps, une reconversion en quelque sorte pour ce Breton ingénieur dans le bâtiment et qui a fait de sa passion son métier! Locataire des Voies Navigables de France, il a ouvert un magasin d'accastillage dans l'ancien moulin, fait de la maintenance car il a ici de réels besoins et, installé à

proximité, tout au bord du canal une plate-forme où il construit son premier bateau : 35 tonnes d'acier, 170 chevaux. « Nous sommes dans les temps et nous ne rencontrons pas de difficultés majeures », dit-il. Le « Castériot » refuse de travailler à l'économie et les clients l'ont bien compris: cet été des petits bateaux pourront être loués pour naviguer entre les deux écluses... Cet amoureux du canal habite tout à côté sur son bateau « corsaire ».

M. L.

**Expo photo du 2 au 31 mai.** A la capitainerie du port de Castets, une exposition avec plus de 80 photos qui expliquent la vie du canal de Toulouse à Castets à une époque, pas si lointaine où cette voie d'eau était utilisée pour transporter des marchandises, avec un vernissage prévu le 5 mai à la maison éclusière.